

# 時計台

笑顔の登校  
感謝の下校

大津町立大津北中学校  
〒869-1233  
大津町大字大津  
310番地  
TEL 294-2310  
文責 山本幸二

学校教育目標：「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く  
北中生の育成」

## 北中の思いを球磨中へ届けました



9月15日（火）大津北中学校を代表して球磨村立球磨中学校（写真右上）を訪問し、本校生徒会執行部が先生方や生徒に呼びかけて集めた義援金（と生徒会執行部が書いた手紙を竹内正信校長先生に直接手渡しいたしました。（写真左上）球磨中学校の校長先生から感謝のお言葉をいただきました。

当日私は、人吉ICから高速を下りて、球磨村に向かいましたが、球磨中学校へ行く国道219号線沿いは、7月の球磨川の氾濫の爪痕が至る所に見られ（写真左下）、復旧・復興にはまだまだ時間を要する状況でした。訪問した球磨中学校は、直接的な被害はありませんでしたが、体育館は今なお避難所となっており、通学に約1時間かかる避難所から生徒がいることもお聞きしました。今回の募金が少しでもお役に立てたらと思います。本校の生徒達の希望でもありますが、これからは球磨中学校と継続的な交流を続けていけたらと考えております。



今回の生徒会の自主的で自発的な善意ある行動を今後の生活に生かして欲しいと思います。

## 新校舎新築工事着々と



8月下旬から始まった新校舎（2階建て）増築工事（写真左）は順調に進んでおり、図書館の東側に8教室を増築しています。

また、工事前は図書館東にあった駐輪場を正門から入って右側に移設する工事も行っています。（写真右）工期の終了日は、令和3年3月25日予定です。



しばらくは、いろいろな面でご迷惑をおかけしますが、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

## 前期期末テスト終了！力は発揮できたでしょうか？



9月15日（火）～17日（木）の3日間前期期末テストを実施しました。前期中間テストは、新型コロナウイルス感染症に伴う休校の影響により、中止となったため、今年度前期初めての定期テストとなりました。1年生にとっては、中学校に入学しての初めての定期テストで、みんな緊張した雰囲気が漂う中一生懸命テストに向き合う姿が見られました（写真左）。各担任の先生の話から、どの学年も自分の目標に向け、最後までテストに取り組む姿勢を知ることができました。今後は、テストの返却がありますが、今回のテストへの取り組み方や間違ったところを分析し、今回の経験を次のテストに生かして欲しいと思います。

## 地域企業の皆様に感謝



9月10日（木）贈呈者の肥後銀行様と贈呈先指定者の有限会社日辰工業様から「学び舎応援募債発行記念品」としてパソコン1点とテレビ1点の寄贈に際し、その目録贈呈式が行われました。学校では、寄贈いただいたパソコンからデータを送り、職員室入り口付近（廊下側）に設置したテレビに映し出し、いろいろな情報を発信するツールとして有効活用しております。先日行いました体育大会の映像を流していると生徒も先生も立ち止まって当日の感動を思い出しながら見入っている姿がありました。今回の寄贈にあたって地域の皆様に支えられていることを改めて実感しております。今後とも家庭、地域のご支援を賜りながら本校の教育活動の充実のために教職員、生徒と一緒に更に取り組んでいきたいです。この度は大変ありがとうございました。この場をお借りしてお礼を申し上げます。